
Protokoll Jahreshauptversammlung 2019 des Dorfanger Boberg e.V. vom 16.01.2020 
 
Beginn der JHV: 19:30 Uhr 

TOP 1 – Begrüßung, Bericht des Vorstandes 
 Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung erfolgten frist- und formgerecht (schriftlich 

mindestens 3 Wochen zuvor, zusätzlich auf der Homepage), auf Nachfrage des 
Vorstandsvorsitzenden und Versammlungsleiters Herrn Wolfang Kamenske erfolgte kein 
Widerspruch aus der Versammlung. 

Anwesende: 20, davon 20 stimmberechtigt. 

 Die Tagesordnung wurde mit der Einladung zur Versammlung bekannt gegeben. Es gibt keine 
Änderungswünsche aus der Versammlung. 

 Bericht des Vorstandes durch den Vorstandsvorsitzenden: 

- Aktuell hat der Verein 178 Familien (Haushalte) als Mitglieder (Vorjahr 172). Damit ist der 
Mitgliederbestand weiter konstant, Ein- und Austritte halten sich in etwa die Waage. 

 - Die Veranstaltungen des Vereins in 2019 werden weiterhin von den Heimwerkern organisiert, 
dafür bedankt sich der Vorstand. 

- Über die Veranstaltungen wird regelmäßig auf der Homepage und in der Dorfzeitung berichtet. 
Der Vorstand bedankt sich bei Andreas Müller für die Gestaltung der Homepage und der 
Dorfzeitung. 

- Nächste Veranstaltungen: 

23.1.: Info Grundsteuer und HH-Finanzen mit dem Finanzsenator Dr. Dressel 

6.2.: Podiumsdiskussion mit Bürgerschaftswahlkandidaten aus Bergedorf 

- Nach langer Zeit ist das Bürgerhaus bei der Bürgerschaftswahl wieder Wahllokal, so haben die 
Bewohner, die bisher in der Schule Weidemoor gewählt haben mehrheitlich einen deutlich 
kürzeren Weg. 

- Fragen zum TOP 1. wurden nicht gestellt. 

 

TOP 2 – Kassenbericht 
 Es wurde im Vorfeld der Versammlung der Kassenbericht den Vereinsmitgliedern zur Verfügung 

gestellt. Das Vereinsvermögen wurde 2018 leicht abgebaut (-1.276,447 €, Vorjahr + 1.336,37 €). 
Der Hauptgrund liegt in leicht rückläufigen Einnahmen. 

 Fragen zum Kassenbericht wurden nicht gestellt. 

 

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer 
 Von den Kassenprüfern waren Herr Andreas Mittler und Sven Mees anwesend. Herr Mees  

berichtet von der Kassenprüfung, es gab keine Beanstandungen. 

 
TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

 Dem Vorschlag, den Vereinsvorstand zu entlasten stimmt die Versammlung einstimmig zu (19 ja, 
keine Enthaltung, keine Gegenstimme). 

 
TOP 5 – Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 

 Die Amtszeit von Herrn Andreas Mittler ist abgelaufen. Für das Amt wird Herr Lutz Noack 
vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Bewerber, Herr Noack stellt sich zur Wahl. Von den bei 
der Abstimmung anwesenden 19 stimmberechtigten Mitgliedern sind 18 für die Wahl von Herrn 
Noack. Bei einer Enthaltung wird Herr Noack ohne Gegenstimme für 2 Jahre als Kassenprüfer 
gewählt, Herr Noack nimmt die Wahl an. 

 
TOP 6 – Vorstandswahlen 
 

 Die Amtszeit der Vorstandsmitglieder Thomas Stachowitz, Katharina Noack, Sarah Mittler und 
Daniela Arkenberg ist abgelaufen. Daniela Arkenberg und Thomas Stachowitz stellen sich nicht 
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zur Wiederwahl. Die Versammlung bedankt sich bei den beiden mit einem Präsent für die 
jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit. 
Katharina Noack und Sarah Mittler stehen für eine Wiederwahl zur Verfügung, als neue 
Kandidaten für den Vorstand stellen sich Jan Hendrik Arkenberg und Joachim Prutky zur 
Verfügung. Die Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis: 

o Katharina Noack: 18 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Sarah Mittler:       18 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Jan Hendrik Arkenberg : 18 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Joachim Prutky:              18 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 

Alle Kandidaten  nehmen die Wahl an, damit ist der Vorstand mit 6 Mitgliedern vollständig 
besetzt (die Amtszeit von Frank van Dillen und Wolfgang Kamenske endet erst in 2020). 
 

TOP 7 – Verschiedenes 
 Formelle Anträge liegen nicht vor.  

 Es wird das 20jährige Vereinsjubiläum (Gründungsdatum 4.10.2000) angesprochen. Es besteht 
Einvernehmen darüber, dass es in 2020 keine Jubiläumsfeier geben soll. Dafür soll das 25jährige 
Bestehen in 2025 größer gefeiert werden. Es wird diskutiert, ob es am Gründungsdatum (Sonntag 
4.10.2020 einen „Helferbrunch“ geben soll, z.B. mit einem „Dorfanger-Buffet“. Beim 
Oktoberfest (26.9.2020) könnte es Freigetränke für Vereinsmitglieder geben. Eine Entscheidung 
wurde nicht getroffen, dies wird dem neuen Vorstand überlassen. 

 
 
Ende der Sitzung : 20:25 Uhr 

 
 
Hamburg den 5.6.2020 
 
 
 
-----------------------        ------------------------- 
Knuth Wilkens           Wolfgang Kamenske 
     Protokoll          Versammlungsleiter 


